
Viaja judoca Eduardo Ávila a campamento en España

- Con miras a su competencia en el Grand Prix Bakú 2019



Ávila Sánchez informó que tras el campamento se trasladará a Bakú para enfrentar su competencia.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
15 de abril de 2019

Categoría
Comunicado

El campeón de judo de los Juegos Paralímpicos Río 2016, Eduardo Ávila Sánchez viajó a Valencia, España, con apoyo de la Comisión Nacional de la Cultura Física y Deporte (CONADE), para realizar un campamento de preparación de cara al Grand Prix Bakú 2019, que se desarrollará del 10 al 15 de mayo, en Azerbaiyán.

“El campamento es en el Centro de Alto Rendimiento de Valencia, España, en donde enfrentaremos un nivel de combate muy fuerte, un nivel que nos hace falta para complementar los meses de entrenamiento que llevamos aquí en México”, afirmó el tricampeón de Juegos Parapanamericanos.

Ávila Sánchez informó que tras el campamento se trasladará a Bakú para enfrentar su competencia.



“El Grand Prix será un evento muy fuerte, es puntuable a los Juegos Paralímpicos Tokio 2020 y hay que prepararlo muy bien, además para nosotros también es fogueo rumbo a los Juegos Parapanamericanos Lima 2019”, destacó el judoca de ciegos y débiles visuales.

El especialista en la categoría -81 kg llegó a principios de año a las instalaciones de Villas Tlalpan para concentrarse en sus entrenamientos con la selección nacional de judo rumbo a los compromisos de este año, en el que se inicia el proceso de clasificación a Tokio 2020.

“Me siento bien, hemos hecho un buen trabajo de entrenamiento, pero sé que puedo mejorar y para eso nos ayudará mucho este campamento”, destacó el medallista de oro en Beijing 2008, bronce en Londres 2012 y oro en Río 2016.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 